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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 113 с., 9 рис., 47 табл., 53 источника, 8 прил.  

КАДРОВАЯ ПОЛИТИКА, ПЕРСОНАЛ, СТРАТЕГИЯ УПРАВЛЕНИЯ 

ПЕРСОНАЛОМ, ОЦЕНКА ПЕРСОНАЛА, МОТИВАЦИЯ. 

Объект исследования – представительство ЗАСО «ТАСК» в г. Минске.  

Предмет исследования – кадровая политика представительства ЗАСО 

«ТАСК» в г. Минске. 

Цель работы: оценить кадровую политику представительства ЗАСО 

«ТАСК» в г. Минске и разработать рекомендации по ее совершенствованию. 

Методы исследования: системный подход, метод экономического 

анализа, логический анализ и синтез, научная абстракция, моделирование, 

экономико-статистический, расчетно-конструктивный, экспертные оценки, 

анкетирование.  

Исследования и разработки: проанализированы показатели 

обеспеченности трудовыми ресурсами предприятия, произведена оценка 

эффективности и кадровой политики представительства ЗАСО «ТАСК» в г. 

Минске; обоснованы рекомендации по совершенствованию кадровой политики,  

а также мероприятия по стимулированию персонала и повышению его 

квалификации.  

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: введение оценки персонала позволит усовершенствовать учет 

личностных и профессиональных качеств, что важно при поощрении персонала 

и оценке соответствия занимаемой должности; введение дополнительного 

премирования за рост реализации страховых полисов, позволит увеличить 

объем заработанных страховых взносов и получить дополнительную прибыль; 

создание премиального фонда из чистой прибыли позволит расширить 

существующую систему премирования. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
  



ANNOTATION 

 

Diploma work: 113 p., 9 fig., 47 tables, 53 sources, 8 app.  

PERSONNEL POLICY, STAFF, PERSONNEL MANAGEMENT 

STRATEGY, STAFF EVALUATION, MOTIVATION. 

Object of research – representative office of “TASK” CJSIC in Minsk.  

Subject-matter of research – personnel policy of “TASK” CJSIC 

representative office in Minsk. 

The work purpose: to evaluate the personnel policy of “TASK” CJSIC 

representative office in Minsk and to develop recommendations for its improvement. 

Research methods: systems approach, method of economic analysis, logic 

analysis and synthesis, scientific abstraction, modelling, statistical analysis method, 

computational and constructive method, expert judgements, survey.  

Researches and developments: the indices of the supply of labor resources of 

the enterprise were analyzed, the efficiency and personnel policy of the representative 

office of “TASK” CJSIC in Minsk was evaluated; the recommendations for 

improving the personnel policy, as well as measures to stimulate the staff and 

improve their qualifications are grounded. 

Technical and economic, social and(or) ecological significance: the 

introduction of staff assessment will improve the accounting of personal and 

professional qualities, which is important when promoting staff and assessing the 

suitability of the position; the introduction of additional bonus for the growth of the 

implementation of insurance policies, will increase the volume of earned insurance 

premiums and receive additional profit; creation of a bonus fund from net profit will 

allow to expand the existing bonus system. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in its correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by references to their authors. 
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